



Ve Oposición 'desesperación'

CLAUDIA SALAZAR

Legisladores de MC y el PAN advirtieron que es un acto de desesperación la decisión de Morena de meter la revocación de mandato de la Presidenta Sheinbaum en 2027, por el desgaste que tienen por los hechos de corrupción, escándalos de derroche de sus dirigentes y la violencia del crimen organizado.

"La medida evidencia desesperación. Querer meter a la contienda a la Presidenta, refleja el miedo del oficialismo, porque las cosas no le han salido bien", dijo Clemente Castañeda, líder de MC en el Senado.

El vicecoordinador del PAN en San Lázaro, Federico Döring, también opinó que la intención de poner a Sheinbaum en la boleta es un acto de desesperación, porque el proyecto de Morena viene en caída libre.

CLAUDIA SALAZAR

Germán Martínez, legislador panista, consideró que el dictamen que se discutirá el lunes en la Comisión de Puntos Constitucionales, para modificar la fecha de la revocación de mandato, es un "esquinazo" para Pablo Gómez, presidente de la Comisión Presidencial de la Reforma Electoral.

"Le dieron esquinazo a Pablo Gómez, no se ponen de acuerdo entre ellos (...) Morena está desfondado por la corrupción, por el crimen, por 'La Barredora', por Uruapan, por Michoacán, está desfondado,

y quieren ahora que algo de la imagen, algo de los puntos buenos que tiene la Presidencia, pues vaya a la de 2027.

"Queremos ver la reforma electoral de Pablo Gómez (...) No queremos trampas, queremos ver las reglas electorales con las que vamos a ir a una elección así y con qué autoridades".

La diputada panista Noemí Luna, secretaria de la Comisión de Puntos Constitucionales, advirtió que la propuesta de empatar la revocación de mandato con las elecciones ordinarias representa un grave retroceso.

La experiencia de la revocación de mandato de 2022, señaló, fue clara: intervención gubernamental, uso indebido de recursos y baja participación.

El coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, Clemente Castañeda, coincidió en que se trata de un acto de desesperación ante la caída de la aceptación entre la ciudadanía.

"Querer meter a la contienda a la Presidenta, a como dé lugar, refleja el miedo del oficialismo (...) Al régimen no le interesa resolver los problemas del País, sino conservar el poder", condenó.

Advierten trampas y retroceso